
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 184 DEL 24/08/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 05.08.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno ventiquattro del mese di Agosto, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,00 si è riunito, in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello 

di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI^ Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro Arianna.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Cannella, Nona e Susinno.                                   

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto    P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P    TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P    

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.G.: Approvazione verbale della seduta del 

05.08.2020. 

Letto il verbale della seduta del 05.08.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 05.08.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori,  è il seguente: 

Presenti  n. 09; 

Votano sì n. 09;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI^ Circoscrizione 
 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI^ Circoscrizione 

del 05.08.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                        
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

                Il Segretario                                                          Il Vice Presidente 

            Istruttore Contabile                                                     Li Muli Roberto     

           Sig.ra Bucaro Arianna                                              

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 
Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 
Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

Signed by ARIANNA BUCARO
on 24/08/2020 14:16:33 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 24/08/2020 22:07:50 CEST

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                              

Verbale della seduta ordinaria del 05 Agosto 2020 
 

 

L’anno duemilaventi il giorno cinque del mese di Agosto, giusta convocazione del Vice 
Presidente Li Muli Roberto del 30/07/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in modalità 

Video Call si è riunito alle ore 10,00 in seduta ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,08 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore contabile Sig.ra Bucaro 
Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Li Muli Roberto. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,09 chiude la seduta e 

la rinvia di un’ora alle ore 11,09. 
Alle ore 11,12 il Presidente Consigliere Anziano Tumbarello Daniela, invita l’Istruttore 
Contabile Sig.ra Arianna Bucaro, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a 

chiamare l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Il Presidente Consigliere Anziano Tumbarello Daniela, constatata la presenza del numero 

legale, dichiara aperta la seduta e propone quali scrutatori i Consiglieri: Cannella, Pernice e 

Siino e pone in votazione, favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente 

risultato: 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Il Presidente Consigliere Anziano Tumbarello Daniela, passa al punto 2 all’O.d.G. 
“Approvazioni verbali sedute precedenti” e pone in votazione, per appello nominale, il 
verbale del 27/07/2020 che ottiene il seguente risultato: 
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1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente Consigliere Anziano Tumbarello Daniela, pone in votazione per appello 

nominale, il verbale del 30/07/2020 che ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente Consigliere Anziano Tumbarello Daniela, informa di non avere comunicazioni 

da parte dell’Ufficio di Presidenza ed invita i Consiglieri a fare le loro. 
Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale proferisce di aver parlato con la 

Dott.ssa Lara Calì dell’Azienda RAP e di averle chiesto di predisporre un intervento 
risolutivo, ai problemi causati dall’alluvione avvenuta a Palermo il 15/07/20, nelle vie 
Brunelleschi, Pietro Scaglione e  limitrofe, in quanto, ci sono ancora detriti,  terriccio e 

quant’altro, il tutto rischioso sia per i cittadini che camminano a piedi, che per le autovetture 

che vi transitano. Inoltre riferisce di avere visto che a Borgo Nuovo, Passo di Rigano e 

Uditore i lavori a tal proposito sono già stati effettuati. Lamenta inoltre il fatto che il Comune 

di Palermo, possiede soltanto una ruspa idonea a poter intervenire e risolvere tale 

inconveniente. 

Il Presidente Consigliere Anziano Tumbarello Daniela, concorda con quanto detto dal 

Consigliere Nona e comunica che provvederà personalmente a fare richiesta al Vice 

Presidente, circa la pronunciata problematica. 

Il Presidente Consigliere Anziano Tumbarello Daniela, fa presente che in Via Palasciano, gli 

organi competenti, stanno avviando i lavori per la regolarizzazione dei posteggi e dei 

passaggi pedonali, verranno eliminati gli scivoli non autorizzati, vi sarà un parcheggio 

parallelo e non a spina di pesce (importante per i mezzi di soccorso).  Inoltre fa presente che 

in Viale Francia dalla prossima settimana inizieranno i lavori di competenza dalla società RFI 

per la regolarizzazione dei marciapiedi e di conseguenza ci sarà una viabilità precaria, i lavori 

dureranno circa 3 mesi e comunica anche che il mercatino che attualmente è sistemato in V.le 

Francia/Nebrodi, verrà trasferito in Piazzale Gaspare Ambrosini, in quanto la società SIS 

consegnerà l’area precedentemente occupata a causa  del cantiere  per il passante ferroviario. 
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Il Presidente Consigliere Anziano Tumbarello Daniela, passa al punto 09 all’O.d.G. “Atti 
Ispettivi” e propone di prelevare la mozione n. 01 all’O.d.G. avente per oggetto: “Interventi 

sull’attraversamento pedonale di Viale del Fante subito dopo il Giardino V. Florio-Case 

Rocca” prot. n. 685028/A del 30/06/2020 a firma del Consigliere Tumbarello Daniela e pone 
in votazione per appello nominale tale proposta che ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Sì da atto che entra in collegamento, il Vice Presidente Li Muli Roberto. (Ore 11,27), il quale 

assume la Presidenza ed esce  alla stessa ora il Consigliere Susinno. 

Consiglieri presenti:  n. 07. 

Il Vice Presidente, invita il Consigliere Tumbarello ad illustrare la suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale illustra ampiamente la suddetta 

mozione. 

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone in 

votazione, per appello nominale, la mozione n° 01 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, comunica a tutto il Consiglio che è stato assente perché convocato 

dall’Assessore Marano in una riunione in Video-Call, sulla tematica Decentramento. Prima di 

parlare della tematica Decentramento si è parlato delle Scuole territoriali cioè quelle di 

proprietà del Patrimonio Comunale, dove sono stanziati Euro 1.800.000,00 per gli interventi 

sull’Edilizia Pubblica, anche se la Sesta Circoscrizione non ha  scuole del proprio territorio  
interessate, si deve fare in modo di partire a Settembre nel modo migliore, evitare il più 

possibile i doppi turni e per  far ciò bisogna ripristinare laddove è necessario e laddove è 

possibile alcune strutture, spostando purtroppo gli alunni non solo di classe ma anche di 

scuola, i doppi turni continua il Vice Presidente, comportano difficoltà sia in chiave familiare 

che Amministrativa,  pertanto economica, in quanto nelle ore invernali ci sarrebbe un grosso 
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consumo di energia elettrica, luci accese sin dal primo pomeriggio e condizionatori da 

riscaldamento. Si capisce bene continua, delle difficoltà oggettive alle quali andrebbero 

incontro i genitori, ancor di più per coloro che lavorano in autonomia, vista l’emergenza dello 
stato attuale. Il Vice Presidente, dice di aver aperto questa piccola parentesi per rendere 

questo Consiglio partecipe dell’attuale situazione,  anche se al momento, ripete come detto 

precedentemente che le scuole interessate non sono quelle ricadenti nel territorio della VI^ 

Circoscrizione. Poi si è parlato di Decentramento continua, c’erano presenti il Dott. Militello 
e il Dott. Manfrè, i quali hanno redatto gli emendamenti e comunque hanno stilato un di 

piano di Decentramento. Chiaramente dice, quando noi abbiamo previsto i 20 emendamenti 

nella nostra approvazione del Regolamento che poi è lo stesso Regolamento che attualmente 

è presente all’O.d.G. del Consiglio Comunale, lo abbiamo fatto da politici, da 

Amministratori, loro invece da Funzionari Pubblici, da macchina Amministrativa, sentendo 

prima tutti gli Uffici di competenza Da questo si è dedotto che sarà impossibile ed 

impensabile attualmente proporre un decentramento stile Roma dice il Dott. Militello, in 

quanto la città di Palermo non è pronta ne sul piano delle risorse umane, quindi del personale, 

ne sul piano delle risorse economiche per poter ipotizzare un Decentramento in toto. Dunque 

continua il Vice Presidente, ciò che si era pensato da tutti  in questo Consiglio, in percezione 

di prossime Municipalità, al momento non è fattibile. 

Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 11,37). 

Consiglieri presenti:  n. 07. 

Inoltre continua il Vice Presidente, ci sono servizi  al momento inderogabili, come lo Sport, 

la Cultura e le Attività Sociali. Per decentrare questi servizi i costi sono molto alti e 

procederebbero ancor più smembrati, quindi è impossibile. Sicuramente ci sono due aspetti 

fondamentali, tenuti in considerazione nel Regolamento, e sono: il primo aspetto, l’autonomia 
finanziaria, che è stata prevista con una quota fissa per Circoscrizione del 30% e la quota 

variabile del 70%, in relazione alla densità demografica ed alle grandezze delle 

Circoscrizioni, ed il secondo aspetto è quello che riguarda i percorsi innovativi ed educativi. 

La nostra Circoscrizione dice è l’unica ad avere un comitato educativo, ma ci vorrebbero 
poteri più forti, sarebbe un grande passo sostiene il Vice Presidente. Il Consiglio Comunale 

ha preso un impegno con la Regione Sicilia, ed entro l’estate dovrà approvare il nuovo 
Regolamento, purtroppo il periodo del lockdown ha ritardato tutto. Comunica inoltre, di aver 

chiesto all’Assessore che durante l’incontro in aula del Consiglio Comunale, è a suo avviso 

imprescindibile la presenza degli interessati, dunque dei Presidenti di Circoscrizione, anche 

perché quando in Consiglio Comunale si approva un regolamento che riguarda le Aziende 

partecipate, le stesse sono presenti, così come quando si approva un bilancio, ci sono dentro 

tutti gli interessati. L’assessore Marano, comunica il Vice Presidente, ha confermato che già 
era nei progetti dell’ Amministrazione invitare i  Presidenti di tutte le otto Circoscrizioni. Il 
Vice Presidente conclude dicendo che vanno bene gli emendamenti preparati da loro e la 

bozza del regolamento preparata dagli uffici dal punto di vista amministrativo, ma deve 

includere necessariamente anche gli emendamenti di chi lavora sul territorio, devono essere 

necessariamente esposti da chi li ha presentati, quindi dai Consiglieri di Circoscrizione.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale rende partecipe il Vice 

Presidente, delle comunicazioni fatte precedentemente in sua assenza e gli riferisce quanto 

detto dal Consigliere Nona.  

Il Vice Presidente, comunica al Consigliere Nona, di aver saputo proprio questa mattina, che 

si stanno ultimando i medesimi lavori in Viale Regione Siciliana Nord/Est e che i prossimi  

saranno effettuati nel quartiere San Giovanni Apostolo. Entro giorno 07/08/20, continua, 

verranno risolti tutti i problemi determinati dall’alluvione del 15/07/20. 
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Il Vice Presidente, passa al punto 2 all’O.d.G. “Approvazioni verbali sedute precedenti” e 
pone in votazione, per appello nominale, il verbale del 28/07/2020 che ottiene il seguente 

risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela; 

7) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, pone in votazione, per appello nominale, il verbale del 29/07/2020 che 

ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela; 

7) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, passa al punto 09 dell’O.d.G. “Atti Ispettivi” e propone di prelevare la 
mozione n. 02 all’O.d.G. avente per oggetto: “Interventi sul secondo e sul quarto 
attraversamento pedonale di Viale Strasburgo, direzione Viale Lanza di Scalea” prot. n. 
685038/A del 30/06/2020 a firma del Consigliere Tumbarello Daniela e pone in votazione per 

favorevoli/contrari tale proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:  n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Tumbarello ad illustrare la suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale illustra ampiamente la suddetta 

mozione. 

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone in 

votazione, per appello nominale, la mozione n° 02 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 
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4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela; 

7) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Aresu. (Ore 11,54). 

Consiglieri presenti:  n. 06. 

Il Vice Presidente, alle ore 11,54 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

     

                                              

 
     Il Segretario                                                                        Il Consigliere Anziano 

Istruttore Contabile                                                                    Tumbarello Daniela 

   Bucaro Arianna 

 

 

 

 

 

                                                                                                     Il Vice Presidente 

                                                                                                       Li Muli Roberto 

Signed by ARIANNA BUCARO
on 24/08/2020 09:06:02 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 24/08/2020 10:56:24 CEST

Signature Not Verified

Signed by Daniela Tumbarello
on 24/08/2020 10:59:42 CEST

Signature Not Verified


